



JABONES DE HIERBAS STEP TO NATURE - AROMATHERAPY

La piel sana es el mayor adorno del hombre. Su cuidado requiere uso razonable de los medios modernos de limpieza. Creado hace siglos, el jabón ha sido perfeccionado múltiples veces en nombre de una finalidad - él limpia sin perjudicar porque su composición es la más próxima a la piel humana. Por eso los jabones de REFAN no son simplemente jabones ordinarios. Han conservado la tradición secular, ellos acarician su piel, delicada y suavemente la limpian y sus compuestos la hacen suave y con aroma a salud y limpieza. El olor embriagador de los jabones y su aspecto exterior le conquistarán enseguida y aportarán un toque de frescura y emociones positivas en la vida cotidiana.

Productos

05034



ROSE

97% ingredientes naturales enriquecido de aceite esencial de argán, aceite orgánico de geranio y hojas de rosa. Regale a su cuerpo suavidad y cuidados nutritivos gracias al aceite orgánico de argán conocido por sus propiedades hidratantes, regeneradoras y antioxidantes. El jabón forma una espuma cremosa de limpieza que se logra por la tecnología de triple prensado y deja un olor fresco a rosa y geranio. Las hojas de rosa natural completan la sensación agradable sobre la piel.
120 g

05037



VERBENA LEMON

97% ingredientes naturales enriquecido de aceite de limón, extracto y hierba de verbena ¡Relaje su conciencia y sus sentidos! Jabón con aroma tonificante y estimulante a limón para piel pura, delicadamente perfumada y suavemente exfoliada. El aceite de limón tiene propiedades antibacterianas, antisépticas y desinfectantes. Cierra los poros y es apropiado para piel grasa. El extracto de verbena alisa y suaviza, tiene efecto antioxidante y antiinflamatorio. Su aroma fresco a cítricos actúa benéficamente sobre los sentidos.
120 g

05038



OLIVE ROSEMARY

97% ingredientes naturales enriquecido de aceite de oliva, aceite esencial de romero e hierbas de romero. La espuma abundante y aterciopelada del jabón limpia la piel y la exfolia delicadamente gracias a las hojas de romero. El aceite de oliva tiene propiedades antioxidantes y nutritivas fuertes. Suaviza y protege la piel frente a la desecación. El aceite de romero tiene una acción antiséptica y estimulante general. Es uno de los medios reconocidos de estimulación del cuerpo y la mente en estado de cansancio. La combinación de la hierba clásica de romero con uno de los aceites naturales más usados - el aceite de oliva hace este jabón de hierbas perfecto para un inicio tonificante del día.
120 g

05035



LAVENDER

97% ingredientes naturales enriquecido de aceite esencial de lavándula y pétalo de lavándula ¡Prepárese para aromaterapia relajante! Espuma rica, pedacitos de flores de lavándula y aroma energizante. Jabón suave, refrescante y tranquilizante con aceite esencial de lavándula. Es uno de los aceites más famosos y ampliamente divulgados con múltiples propiedades, ideal para cuidado básico de cualquier tipo de piel. Aroma fuerte de lavándula y espuma abundante, aterciopelada para piel que exhala el olor a salud y limpieza.
120 g

05036



PEPPERMINT